



# José Manuel Molina compartió paella



Como es tradicional el domingo más cercano al 15 de mayo Manzanares se desplaza hasta el paraje de Siles para celebrar allí la Romería en honor de San Isidro Labrador, aunque bien es verdad que la pequeña procesión que tenía lugar por los alrededores de la ermita y la misa en honor del santo han desaparecido, lo que dejasen cierto modo, huérfana de sentido nuestra romería, en la que ha proliferado sobremanera los tenderetes y chiringuitos, que este año alcanzaron el número de nueve, que comenzaron a funcionar la noche anterior.

El verdadero color de romería lo aportó la Asociación de Amigos del Caballo «Nuestro Padre Jesús del Perdón», que desplazó hasta nuestra cercana sierra a treinta de sus componentes es acompañando a la carroza y enganches que formaban parte del colorista y animado desfile. A las ocho y media de la mañana se concentraron en la plaza de San Antón, partiendo seguidamente hasta el Alto Buen Grados, donde repu-

sieron fuerzas para posteriormente continuar camino hasta Siles, donde en buena armonía degustaron una copiosa y bien condimentada caldereta, tras la cual se hizo entrega de los premios a la mejor carroza, al mejor enganche caballos, al mejor conjunto «jinete y caballo a la vaquera» y al mejor enganche con pony, todo ello realizado en colaboración con Fercam 95.

Por lo demás, mucha gente, mucha animación, buena armonía y algunos grados etílicos

que son consustanciales con este tipo de fiestas y en general la gente lo pasó bien y se divirtió alegremente.

El acto más importante e que se hace coincidir con la romería es la Carrera Ciclistas de la que se dará oportuna información en nuestra sección de deportes es y como estamos en fechas electorales, hasta Siles llegó la campaña con el autocar electoral del PP, en el que viajaba el candidato a la presidencia de la Junta de la Junta José Manuel acompañado por Daniel Almanza, Pedro Peral y Pilar Aruso, candidatos a las Cortes Regionales y Francisco Gil-Ortega, presidente provincial del partido y candidato a la Alcaldía de Ciudad Real y el séquito electoral. Fueron recibidos por Alfonso Noblejas que estaba acompañado por los candidatos al Ayuntamiento manzanareño, quienes obsequiaron a los visitantes con una enorme paella.

Cerca de donde estaban los componentes el PP había un nutrido grupo de gitanos que invitaron a Molina a compartir con

